

**Niederschrift über die 3. öffentliche Sitzung des
Jugendparlaments 2019-2021
am 19.09.2019
im Jugendraum Löschenrod**

Beginn der Sitzung: 18:39 Uhr
Ende der Sitzung: 19:15 Uhr

Anwesend waren:

a) stimmberechtigt: Fabian Fischer
Niclas Goldbach
Jonas Köhler
Maja Köhler
Inga Köhler
Kimberly Pompetzki

b) nicht stimmberechtigt: Dieter Kolb, Bürgermeister
Edeltraud Reith, Beigeordnete des Gemeindevorstands
Edeltraud Schütt, Beigeordnete des Gemeindevorstands
Andreas Theilig, Jugendbetreuer
Franziska Auth, Vertreterin Schriftführerin
Lutz Köhler, Vorsitzender der SPD-Fraktion

Abwesend waren: Joshua Halbleib
Anastasia Reinhart
Malin Menz
Jonas Morgenweck
Lukas Witzel
Valentin Kreß
Vincent Mölter
Luis Vilmin

Die Mitglieder des Jugendparlaments waren durch Einladung der Vorsitzenden des Jugendparlaments vom 06.09.2019, auf Donnerstag, den 19.09.2019, um 18:30 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung, einberufen worden. Tagesordnung, Zeitpunkt und Ort der Sitzung waren in den Eichenzeller Nachrichten öffentlich bekannt gegeben worden. Die Vorsitzende des Jugendparlaments stellte bei Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen die ordnungsgemäße Ladungsfrist keine Einwände erhoben wurden. Das Jugendparlament war beschlussfähig. Die Verhandlungen fanden in einer öffentlichen Sitzung statt.

Tagesordnung:

I. Unter Leitung der Vorsitzenden des Jugendparlaments

1. Eröffnung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und Beschlussfähigkeit
2. Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung
3. Plesná-Fahrt vom 19.10.2019 bis 20.10.2019
4. Planung/Besprechung Berlin
5. Jugendtreff
6. Verschiedenes, Wünsche, Anregungen

Erledigung der Tagesordnung:

zu 1

Die Vorsitzende des Jugendparlaments, Maja Köhler, eröffnete die Sitzung und stellte die Beschlussfähigkeit fest. Von 15 gewählten Vertreterinnen und Vertretern waren 7 erschienen.

zu 2

Gegen die Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung des Jugendparlaments wurden keine Einwendungen erhoben.

zu 3

Die Plesná-Fahrt findet wie geplant in dem Zeitraum vom 19.10.2019 bis zum 20.10.2019 statt. Bürgermeister Dieter Kolb kümmert sich noch um ein genaues Programm der Fahrt. Die Randdaten der Fahrt, die in einem Gespräch zwischen der Vorsitzenden und dem Bürgermeister geklärt wurden, stellte Maja Köhler noch einmal kurz den Mitgliedern dar. Gegen das bisherige Programm gab es keine Einwände.

zu 4

Edwin Balzter plant nach wie vor die Berlin-Fahrt und versucht ein gutes und abwechslungsreiches Programm zu gestalten. Ein Politikergespräch soll auch stattfinden, jedoch ist noch nichts näheres bekannt. Bürgermeister Dieter Kolb schlug vor sich mit einer zweiten Jugendgruppe zusammenzuschließen und daraus einen Vorteil ziehen könne. Die Kosten der gesamten Fahrt werden übernommen und die Dauer der Fahrt wird voraussichtlich 2-3 Tage betragen.

zu 5

Die Mitglieder waren sich alle einig den Jugendtreff im Frühjahr stattfinden zu lassen. Genaues Datum und Uhrzeit werden in der nächsten Sitzung noch einmal besprochen. Franziska Auth nannte als Verpflegung eine selbstgestaltete Burger-Bar. Der Ort wird

wahrscheinlich ein gut zu erreichender Jugendraum sein oder das Gemeindezentrum Rothemann. Die Programmpunkte stehen noch nicht ganz fest, jedoch gab es Vorschläge wie: Bubble-Soccer, Volleyball, Filmabend mit Musik und Cocktailbar, die von Maja Köhler eingereicht wurden und von keinem anderen Mitglied Einwände kamen.

zu 6

Maja Köhler nannte die Organisation „HUSKJ“, bei der sich verschiedene Jugendparlamente miteinander vernetzen können und sich gegenseitig unterstützen können. Von allen beigetretenen Parlamenten wird wiederum ein Landesjugendparlament von Vertretern der Parlamente gewählt. Nähere Informationen werden hier im Anhang mitgesendet, damit sich die Mitglieder einen näheren Einblick machen können und die Organisation wird in der nächsten Sitzung noch einmal aufgegriffen.

Dazu wurden die Mitglieder des Jugendparlaments von der Gemeindevertretung aufgefordert sich das mitgesendete Infomaterial über die Spielplätze anzusehen und bis zur nächsten Sitzung zu entscheiden, welche davon noch aktiv genutzt werden.

Jonas Köhler regte noch einmal die Reparatur der Fußbodenplatten in dem Jugendraum Lütter an. Dieter Kolb stimmte dem zu und versicherte die baldige Reparatur.

Bürgermeister Kolb schlug vor, über die Wintermonate die Satzung für das Jugendparlament zu überarbeiten und auf einen aktuellen Stand zu bringen.

Die nächste Sitzung findet am 03.12.2019 um 18:30 Uhr im Jugendraum Rothemann statt.

gez. Maja Köhler
Vorsitzende

gez. Franziska Auth
stellvertretende Schriftführerin